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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     19.04.2010 
Ortsteilvertretung 
 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

der Sitzung der Ortsteilvertretung Riems  
am Montag, 19. April 2010 , 

Jugendclub Riems, Hauptstraße 1  
 
Öffentlicher Teil  
 
Beginn:  19:00 Uhr 
Ende:    20.30 Uhr 
 
 
 
 ord. Mitglied 
 

Herr  Birkholz  
Herr  Bredenbeck  
Frau  Genz  
Frau  Heinrich  
Frau  Landmesser  
Frau  Mirasch 
Herr  Dr. Lange  

 
 Verwaltung 
 

Frau Kindt, Behindertenbeauftragte 
 
Frau Reinking, Pressesprecherin FLI 
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Tagesordnung  
 
 1. Sitzungseröffnung 

 
 
 

 2. Abstimmung der Tagesordnung 
 

 
 

 3. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
 

 
 

 4. Beschlusskontrolle 
 

 
 

 5. Diskussion von Beschlussvorlagen 
 

 
 

 5.1. Wegweiser für Menschen mit Behinderungen 
Dez.  III,  Amt 51  

05/213 
 

 5.2. Investitionen der WVG in Riems 
SPD-Fraktion  

05/239 
 

 6. Informationen zur Vorbereitung der 100-Jahr-Feier des 
Friedrich-Loeffler-Institutes Riems 
 

 
 

 7. Informationen der Verwaltung 
 

 
 

 8. Informationen der Vorsitzenden 
 

 
 

 9. Sonstiges 
 

 
 

 10. Bestätigung des Protokolls vom 01.03.2010 
 

 
 

 11. Schluss der Sitzung 
 

 
 

 
 
 
Zu TOP: 1.  Sitzungseröffnung  

 
 Dr. Lange als Stellvertreter der OTV-Vorsitzenden eröffnet die Sitzung 

und begrüßt die Anwesenden, insbesondere unsere Gäste. 
 

  
Zu TOP: 2.  Abstimmung der Tagesordnung  

 
 Die TOP 5.1 und 6 werden vorgezogen (nach TOP 2).  

Die so geänderte TO wird einstimmig beschlossen. 
 

  
Zu TOP: 3.  Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner  

 
 keine 
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Zu TOP: 4.  Beschlusskontrolle  

 
 Die Sanierung der Verbindungstreppe An der Wiek-Bukowberg ist noch 

offen. 
 
Zum Problem Überschwemmung Sportplatz ist Frau Tesmer zu fragen. 
Für die Grünschnittsammlung werden keine Container mehr bereit ge-
stellt. Die nächste Abfuhr erfolgt am 22./23.4. (Aushang). 
 
Frau Heinrich schlägt vor, an die Fraktionen heranzutragen, dass für 
den Riems eine Sonderregelung beantragt wird. Eine Alternative wäre 
ein Sammelplatz im Wiesenweg . Des Weiteren wird Frau Heinrich ei-
nen Aushang auf den Weg bringen mit folgendem Inhalt: Straßenreini-
gung, Beseitigung Hundekot, Empfehlung zur Kompostierung. 
 

  
Zu TOP: 5.  Diskussion von Beschlussvorlagen  
  
  
Zu TOP: 
5.1. 

Wegweiser für Menschen mit Behinderungen  
 

 Frau Kindt erläutert die Vorarbeiten und den Inhalt des „Wegweiser für 
Menschen mit Behinderung“ der UHGW.  
Im Anschluss wurden Fragen der OTV-Mitglieder beantwortet.  
Dr. Lange bedankt sich bei Frau Kindt für die geleistete Arbeit auch als 
Vorsitzende der AG „Barrierefreie Stadt“.  
Die Beschlussvorlage wird einstimmig bestätigt. 
 

  
Zu TOP: 
5.2. 

Investitionen der WVG in Riems  
 

 Dr. Lange trägt die Beschlussvorlage vor.  
Diese wird von der OTV einhellig unterstützt und bestätigt. 
 

  
Zu TOP: 6.  Informationen zur Vorbereitung der 100-Jahr-Feier d es Friedrich-

Loeffler-Institutes Riems 
 

 Frau Reinking weist auf den 10.10.2010 hin, an dem das 100. Jubiläum 
des FLI stattfindet. Sie berichtet über die laufende Bautätigkeit auf der 
Insel, anschließend über die Aktivitäten zur 100-Jahr-Feier:  
 ab September: Vortragsreihe an der Uni 
 04.-18.10.: Posterausstellung im Rathauskeller 
 07.10. Edition Sonderbriefmarke 
 10.10.: Tag der offenen Tür, ab 10.10 Uhr auf der Insel Riems 
 (Besichtigung Neubau und Hauptgebäude, Vorträge, Führungen, 
 Loeffler-Haus mit Dauerausstellung, Neuerscheinung eines Buches 
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 zum 100. Jahrestag, Bus-Shuttle ab Greifswald, Kinderbetreuung…)  
 Abends findet in der Stadthalle ein Festakt statt. 
 11.-13.10.: Internationales Symposium im Krupp Kolleg 
 
Nach Aussage von Frau Reinking werden die Bauarbeiten nach dem 
Neubau mit der Sanierung der Altbauten weitergeführt und bis 2012 
andauern. 
 

  
Zu TOP: 7.  Informationen der Verwaltung  

 
 keine 

 
  
Zu TOP: 8.  Informationen der Vorsitzenden  

 
 keine 

 
  
Zu TOP: 9.  Sonstiges  

 
 Der Elternverein kümmert sich weiter um die Errichtung des angedach-

ten Spielplatzes. Es sei nicht leicht, einen Träger zu finden. 
Die Baumaßnahmen an der Kita beginnen voraussichtlich ab Ende April 
mit der Dachsanierung. 
Dr. Lange weist darauf hin, die Betriebskostenabrechnung gründlich zu 
prüfen. 
Für die Schulstraße fehlt noch das Hinweisschild „Verkehrsberuhigte 
Zone“. 
Die OTV wird mittels Antrag an den Sportausschuss um einen Zu-
schuss zur 60-Jahr-Feier des Riemser Fußballvereins bitten. 
 

  
Zu TOP: 
10. 

Bestätigung des Protokolls vom 01.03.2010  
 

 Das Protokoll wird mit 4 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen bestätigt. 
 

  
Zu TOP: 
11. 

Schluss der Sitzung  
 

 Dr. Lange beendet die Sitzung. 
 

  
 
 
gez.        gez. 
 
Dr. Bodo Lange  Christa Landmesser 
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Stellv. Vorsitzender der Ortsteilvertretung Protokollantin 
 
 


